## Antrag Nr. 15-O-05-0028 SPD

## Betreff:

Obere Schinkelstraße

## Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1) die Schinkelstraße aus Sicht der Hauberrisserstraße eindeutiger als Einbahnstraße zu kennzeichnen. Hierzu soll ein zusätzliches Verkehrsschild angebracht werden.
- 2) den Radfahrern das Befahren der oberen Schinkelstraße zu verwehren.
- 3) zu prüfen, ob die vier Halteverbotsschilder entfernt werden können

## Begründung:

Zu1) Durch den Streckenverlauf kommt es vermehrt dazu, dass Fahrzeuge gegen die Einbahnstraße fahren. Das Schild wird schlicht übersehen.

Zu2) Durch die Kurvenführung können PKW die Radfahrer erst spät erkennen. Hier besteht ein verstärktes Unfallrisiko.

Zu3) Diese Schilder wurden aufgestellt, um die Anlieferung der Pellets-Tankwagen zu gewährleisten, die die Heizungsanlage der Häuser im Wohngebiet "J" mit Brennstoff versorgt haben. Allerdings war die Pellets-Heizung ein Flopp, und fiel wegen der feucht gelagerten Pellets oft aus. Daher wurden die Häuser an die Fernwärme angeschlossen. Kein Pellets-Tankwagen liefert dort mehr Pellets an. Die Schilder sind somit nutzlos. Durch die Entfernung hätten die Senioren wieder mehr Platz, zu dem würde es das Straßenbild verschönern.

Wiesbaden, 08.09.2015